



2025

Luis y Julia iban al mismo instituto. Él no tenía ojos más que para ella, pero su timidez le impidió confesarle sus sentimientos. En realidad, ni siquiera llegó a dirigirle la palabra porque cuando, por fin, se decidió a hacerlo, Julia mudó de casa y de colegio. Diez años después, el azar hace que Luis la vuelva a encontrar. Él, que ya no es un adolescente indeciso, se declara. Pero ella le confiesa la imposibilidad de su relación. Entonces, Luis toma una decisión sorprendente, que no puede ser revelada en estas líneas.